

Table of Contents

- [Erfahrung und Infrastruktur](#)
- [Vorbereitung der Städte](#)
- [Bedeutung des Turniers](#)

Die Fußball-Weltmeisterschaft findet erneut in den Vereinigten Staaten statt, und diese Rückkehr wird als historisch angesehen. 1994 stellte das Turnier einen Zuschauerrekord auf, der 30 Jahre Bestand hatte. 2026 wollen die Organisatoren diesen Rekord übertreffen – dank des großen Umfangs, der Logistik und des weltweiten Interesses.

Bis zu 10 Millionen internationale Gäste werden zu 104 Spielen in 16 Städten in den USA, Kanada und Mexiko erwartet.

Erfahrung und Infrastruktur

Die USA stützen sich auf jahrzehntelange Erfahrung bei der Ausrichtung großer Sportereignisse. Das Land verfügt über Dutzende von großen Stadien mit einer Kapazität von 60.000–80.000 Zuschauern sowie über eine reiche Geschichte in der Organisation von Olympischen Spielen und internationalen Turnieren. Anstatt neue Arenen zu bauen, passen die Organisatoren bestehende Stadien an die modernen Anforderungen des Fußballs an.

Vorbereitung der Städte

Die Städte bereiten sich systematisch und technologisch vor und berücksichtigen den gesamten Weg der Fans — vom Flughafen bis zu den Tribünen.

- Mehrsprachige Beschilderungen und digitale Hilfsmittel werden in Flughäfen, im öffentlichen Verkehr und in Stadien eingeführt.
- In Atlanta und Los Angeles erweitern die Behörden die Verkehrsmöglichkeiten, fügen neue Buslinien hinzu und starten neue mobile Anwendungen.
- Fan-Zonen, Festivals und öffentliche Übertragungen sind geplant, damit die Atmosphäre des Turniers auch außerhalb der Stadien spürbar ist.

Bedeutung des Turniers

Die Weltmeisterschaft 2026 wird die größte in der Geschichte sein:

- erstmals in drei Ländern — USA, Kanada und Mexiko;
- sie wird Millionen von Fans vereinen;
- und das Image der USA als Land stärken, das in der Lage ist, große internationale Sportereignisse auszurichten.